

Mini Yuan Zi

(1) Pour la première fois en France, un panda a donné naissance à un petit. Cela s'est passé au zoo de Beauval, l'un des plus grands parcs zoologiques français. C'était la bonne nouvelle de l'été ! Les médias ont prêté beaucoup d'attention à la naissance du bébé panda.

Aujourd'hui, il existe seulement une quarantaine de pandas vivant en captivité dans le monde, en dehors de la Chine, où il y a plus de 400 pandas dans les parcs zoologiques.

(2) La maman, Huan Huan, prêtée à la France par la Chine depuis 2012, a eu un bébé le 4 août. Aujourd'hui, le bébé panda, surnommé Mini Yuan Zi, a fêté ses deux mois. Il a énormément grandi. Quand il est né, il pesait seulement 140 grammes et n'avait aucun poil. Quelques minutes avant, la maman panda avait donné naissance à un autre bébé.

Malheureusement, ce bébé n'a pas survécu.

(3) Aujourd'hui, Mini Yuan Zi se porte mieux. Il pèse un peu plus de trois kilos et mesure 48 cm. Il est couvert de poils noirs et blancs. Et bientôt, il devra même apprendre à marcher.

Mais Mini Yuan Zi reste encore faible. Des vétérinaires le surveillent. Alors, pas question pour les visiteurs du parc zoologique de le voir. Pour le moment, Mini Yuan Zi et sa maman restent dans les coulisses du zoo, où



ils sont en sécurité. Mais prochainement, une caméra va être installée dans leur enclos pour permettre aux visiteurs d'admirer la maman et son petit.

(4) D'ailleurs, le bébé panda n'a pas encore de vrai prénom. Pour l'instant, il est surnommé Mini Yuan

Zi, 19 il est le petit du panda

mâle Yuan Zi, son père. Comme le veut la tradition, c'est la première dame chinoise (la femme du président) qui doit lui donner un prénom. Il faut savoir qu'en Chine, les pandas sont considérés comme des « trésors nationaux ».

(5) Comme Mini Yuan Zi est né en France, la première dame chinoise doit discuter du prénom avec Brigitte Macron, l'épouse du président de la République française. Les deux femmes se mettront d'accord sur le choix du prénom à donner à Mini Yuan Zi pendant leur première visite au parc zoologique de Beauval, dans quelques mois.

*d'après 1jour1actu,
le 4 octobre 2017*